

Der Bürgermeister teilte zu mehreren Sachverhalten Neuigkeiten mit:

- Das Schreiben der Kollegenkonferenz des Rhein-Sieg-Kreises an Frau Ministerin Ina Scharrenbach MdL wurde den Ratsmitgliedern bereits am 30.08. per Mail zugesandt und ist im Ratsinformationssystem bei den Mitteilungen hinterlegt.
- Das Thema Glasfaser-Ausbau werde auf die Tagesordnung der nächsten regulären Sitzung des Rates am 19.10. gesetzt werden und die UGG wird vor Ort für Fragen der Ratsmitglieder bereitstehen.
- Das Service-Portal sei nun online. In der nächsten Sitzung des Haupt- und Digitalisierungsausschuss würde weiter berichtet werden.